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2◎ √♂与 ポヽ 容派 にとっで

ま 鋪うい 一ヽ 年 になりますように
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社長あいさつ  肴
t l

咽けネ tて おめでどうございます。今年 も力不えながら岩一杯頑嫁 りますので、 よろ tく お願 いいた にます。

客さんの頑瑕 りのおか
`デ

でヽ新年人が徒やかに逸えることができることを̀ Sよ り

曾3)|[:θ iよ卜す。
  《

年のわめです。r・3か ひとっでいいから日標 をユててください。二日坊iも 10θ 嘔

やらないのではえがでます。わヒ戴 tて いきま tよ う。

個人のですが、5θ 歳になリネす。「40に tて きわず、5θ に tて ス今をtる 。」といt
ます。昨年の僕字は「合」で tた /J・ 、おの一年

谷年の子よは丁日です。 この子

発終面はこ くないと3、 まヽす

会ネ の理骨は どうす るのカ

tか に、景気がいいとこ

きます。今年の谷言景

安全 と品質です。いろ|

するということはえ険

改はえきネせん。安全・

働いている社 員が一流 です:

いで、私員―友姥となり、日え

景薇にな りますが、容さん徒凛だ

は力なり」を苓言景に綺一杯頑みる着落 でおり

谷年も一年よろ tく お願ヽヽ tま す。

しくぉ願rlしきサ■|'

柔がtま す。晨者の意味華

今年の宣言ポスターできました。

～何事も継続し力をつl■ ていきます～

いきます。

、まため、

の頑鍬 りを期待 tて おの挨がとさせていただきます。

をすが、彙にょく言ぃちぞ言

りす ぎるとね有イにす るように段々とこ ぐ‐

いように、バサ ッと努え tた いと3い ます。ネ駅 もある囃晨の看卑す る予定 です。

い ところは薇ム tて 豊す ように tて い きます。な燿な具Jに ユ って、 内面の力 きつけてい

盤羨は力なり～f・J事 も羨けてこそ力となる～」をおげます。γGグループの課理は

なってヽヽきネす。 tか に、安全品質の

にていネす。4■ 事を

っているときは、事

t'と
'き

49え き‐つ
`す

てしヽき ま t よ う。 こときちたり前に表け

≧なイtる よう、 互いに 裔t∫∫。
~l11・

:なと
｀

tて ヽ` きま によう。

り込 tに な りますが、ネ 自身も 膨座羨
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修輻 ‐‐
‐軋より爾辣痣躙||1暴ケー部抜粋～古賀部長

荒籍 ‐‐‐‐
|,午

式を迎えることができたのも、芦警
方のお

力|ザです。昨年一年を振り返 り、大刀洗倉庫・

湘南営業所の新設など飛躍できた年でありまし

た。しかし、交通・品質・労災事故があまり減

少していません。今後事故を減らしていくべく
山田部長

運輸マネジメントをしつかり行つていきましょう。行うことを一つ

一つ守り、確認し会社をより良くしていきましょう。

運送会社として、安全・品質を追求していきま

しょう 。ちょつとすれば大参事になる事故も昨

年発生 しています。2017年 に向け、これらの事

故をいかに減らしていけるかが課題です。一人

一人が深 く考えてさらなる一歩を踏み出しま

しょう。柳川合同の弱みは、継続することにもあります。安心安全

の追及を継続 し、最後には、今年も一年いい年であつたといえるよ

少しずつですが事故が減少してきているように

感じます。何も行わないより、新年何か一つで

も目標を掲げて行動していきましょう。そのよ

うな結果が、交通・品質事故の減少につながっ

ていくと思います。自分自身も今年一年、安全・

もしれませんが、今年も一年皆様どうぞよろしくお願いします。

りましょう。         | |

先日の研修により、一流の会社・―流の社員に

なる為には妥協 しないでつきとめるということ

を学びました。営業部としては、継続 して足し

げくお客様の所に通い尽力していきたいと思い

ます。今年も頑張つていきます。

昨年はセンター業務にご協力いただきありがと

うございました。今年は品質面の向上を目標に

やっていきます。ルールの再確認を行い、部署

内の品質事故を30%以下にしていきます。皆さ

んのご協力よろしくお願いします。

昨年を振 り返り「行動」ができなかつた点を反

省 しています。今年は「即行動」を心がけ、よ

い方向に向かっていけるように励みます。 ドラ

イバーの皆さんにも、お願いすることも多くな

ると思いますが、今年もよろしくお願いします。

年
一ゴ言
ニ

也瞳跛纏輪なっも冬範 :こ ∫

～姦警紅一磐骰豫鐘参辱う～

毎月本社・太刀洗営業所で研修をお願いしている、プロデキュー

プの大林様より新年式でも講演いただきました。

誰/DNか ら「ありがとう」と言われると、嫌な気分になる人はいま

せん。むしろハッピーな気分になるものです。「ありがとう」の

反対の言葉は何でしょうか?それは「当たり前」ではないでしょ

うか。ありがとうが飛び交う魅力的な職場になるよう|いがけてい

きましょう。

運送業界として厳しいB寺代になっていきます。お客様に選んでい

ただけるようルールを守つて確認し、プロとしてとことんこだわ

りを持ってやっていきましょ

う。仕事では、∧安全・A挨拶・

ありがとう⇒∧∧∧ トリプ

エーを目指していきましう !

鍮藝鑢―鰺之鑢餃仁 ξ

臓柳り:1合 同/い柳川合同 トランスポー ト/合 同サー ビス
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現時点で1ま、1女性1名が内定しています。輸 含職、一般職ともにまだまだ募集

中です !詳細はリクすビサイトにてご案内しております。高卒生も大歓迎で

す 1)|
式は社長からの挨拶ではじまり獣す。毎年社長は、学生生活を悔いなく終える

ため、入社までに旅行や長編モノの読書など、学生の内だからこそできること

をしておくようアドバイスされます。そのような気持ちもあり、内定者へは毎年、

司馬遼太郎作の長編歴史小説「坂の上の雲」全8巻を贈つています。今年は、

既卒のため半年早く入社した大峰くんにもこのタイミングで贈りました。きつ

と業務の合間を利用して読破してくれることでしょう☆

内定証書授与と内定者紹介では、内定者の森奈都美さん、とっても緊張されて

いましたが、しっかり自己紹介をしてくれました。おつとり穏やかな雰囲気で

優しい女性です。間けば、1腹を立てること自体があまりないのだとか 。・・も

はや悟りの境地です。見習わなければ !

大峰君、|すでに入社していますがなぜか内定者枠で挨拶することに 。・・彼も

人好きするナイスガイです。すでに人気者です。 く今後の所信表明をし

てくれま|した l l   l
最後は恒例の記念撮影 lいつも首から

カメラを,Sや ら下げている編集長・古贅美

里さんの号令に従い、みな並ばされ、ポ

ージングさせられての集合写真です。
・
笑 =

続いては、森さんを1年目女性スタッフの黒松&馬場コンピではさんでパチリ。

森さんも黒松さんもひときわ小柄なので、馬場さんの進撃ぶりがよリー層目立

ちます■・・撮影中ずつと「私見切れてないですか !?」 とlb配していました。

馬場ちゃん、写つててよかつたね。

何はともあれ、今年も内定式を迎えることができ―安lかです。       .
4月 にはまた新しい仲間が1曽 え、にぎやかになることでしょう。

(総 .霊 懸農晰ヲえこ
(籠 滲醸蝙》

』爆

一■

東 大 阪 市 中 石 切 町 6丁 目 43

9055
聞東営業所  吉j市大字上内,9031
層[046-993-3707

‐‐   ‐ ‐ ご意見、
県

`た

1雪 参簑副テ :三 井部大刀滉町高糧 1706-2

i10942-77-5700       E―mail

ご感想はコチラより→

newspaper@ygu_co jp
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″ 夕 θ ′ θ ′ 」 グルーヲ巖
9月 に引き続き12月 2日 (友 引)に新車が 1台加わりました。車

両のデザインは今年のバージョンで2016年宣言の「日々実践」

卜です。

・車種…13tウ ィング

・ナンバー…8126

・新車になって素直に新車に乗れる喜びと、前の車両との別れに少

しの寂 しさを感じています…そして、愛する家族達のためにも、新

たな相棒と共に安全第一を心掛け精進 し頑張つてまいります。これ

からも、新車共々宜しくお願い致します。

12月 と言えばクリスマスですね。

私の最寄りの駅は、毎年この時期になるとクリスマスイルミネーションで輝いております。普段からライトアップ

はされているのですが、クリスマスともなると一味違うはず|と いうことで忘年会までの待ち時lalに
一人で乗り込

んできました。カッ|プルにまみれて耐え難い空間ではあうたのですが、何とか写真を撮ることに成功
`す

ぐに退散

月モードに切り替わつていきますね。大掃

除もしないといけません。由来には所説あ

るそうですが、12月 は師走と書かれるよう

に忙しい月だなと感じた今日この頃です。

私も世の中のスピ■ド感に乗り遅れないよ

に頑張つていきます12017年もようしくお

願いします!大刀洗から江日でしたよ ‐

司会は黒田所長です |

長髪のカツラを被っての司会でした。

最後には得意の爆風スランプで「RunnerJを

熱唱されました |

ドライバーの 73~田 幸久さんがタンスを担

i::尋 ::千;:II;T罠

関東チームよろしくお願い

三いたします。

:YGグループ関東―同

ITT翼が続す

明けましておめでとうございます。1日年中はお世話になりました。

今年も佐賀営業所をよろし〈お願いいたします。

さて先日、大川営業所メンバーも招いて、第一回たこ焼きパーティー

|″躍 様十 蜃

き屋のお兄さんみたいに上手に焼いて〈れました。私も初挑戦しましたがあまり上手にできず、でも愛情は込め

たので美味しかつたはず1ですよね、正吉さん武司さん理彦さん?(笑 )萩ちゃん特製たこ焼きは、ほとんど宮

||さんのお腹の中へ(笑 )大量の柚子胡lllを 入れたロシアンたこ焼きに当たった木佐木〈ん、おめでとう|そん

な感じでlFRやかなたこ焼きパーティーとなりました(^^)また機会があれば第二回もしたいなあ～。何かおす

皆さま、お疲れ様です。なにわ営業所の黒瀬です。今回、大阪なにわ営業所で行われた忘年会についてです。

ホテルの―室をお借りして行われましたが、楽しい忘年会となりました,

1 神崎雅弥さんはリーゼントのカツラとサングラスを |

1 装備して気志巨で
「
Oneヽ tl:Cerlに J」 を歌つて :

おりました:                 :

なにわ営業所に来てまだ日は浅いですが、北川
忠之さんもソロでカラオケを歌ってくれました。
松山千春で「長い夜」!

壇:

奥田文雄さんのボーカルでデュエットを

※他にもパートさん達や、わたくし黒瀬、谷村さん、 ドライバーの水野君と披露したの

ですが、申し訳ありませんが、写真が残つておりませんでしたので、割愛します。田原俊彦で「抱きじめてToN GHT」 てした

――――・―・―――――・  ― ・   ‐‐ ‐――‐―・―――――竿 ,`鵠本‐う.し ,お町ヽ 1鳴._._‐__―――――
柳川合同グリレープ :欄柳川合同/Ⅲ関東柳川合同/11Al柳川合同トランスポート/合同サービスl■1/ハーティーカンパニー晴

すめの具材があれば教えてください。

申


